

## Information Niveaunklassen im Stufenkonzept 4+

Sie werden anfangs August eine Lehre als Landmaschinen-, Baumaschinen- oder Motorgerätemechaniker/in starten und während Ihrer Ausbildung den Schultag (Fachkunde, Allgemeinbildung und Sport) an der Berufsbildungsschule Winterthur (BBW) absolvieren.

Die Fachgruppe Land- und Baumaschinentechnik der BBW hat im Jahr 2007 mit den drei neuen Erstlehrjahrklassen einen vierjährigen Pilotversuch gestartet: Das Projekt 4+ hat eine Einteilung in Niveaunklassen vorgesehen. Auf Grund der guten Erfahrungen und einer positiven Auswertung des Projekts im Sommer 2011 setzen wir das System mit den Niveaunklassen auch mit den neu eintretenden Klassen fort.

Die definitive Klasseneinteilung im erwähnten Stufenkonzept 4+ findet im zweiten Semester (nach den Sportferien) statt. Die Einteilung basiert dabei auf sämtlichen Zeugnisnoten des ersten Semesters, auf einer Zwischenprüfung (Fachkunde und Allgemeinbildung) und auf einer Beurteilung von Verhalten/Entwicklungspotential des Lernenden. Vor den Sportferien werden wir Sie über die definitive Einteilung informieren.

**Bitte beachten Sie, dass es Ende Januar – abhängig von der Einteilung aufgrund des Stufenkonzepts 4+ – allenfalls zu einem Stundenplan- resp. Schultagwechsel kommen kann.**

Sollten Sie noch Fragen rund um die Niveaunklassen haben, wenden Sie sich an den Fachgruppenleiter, Herr Andreas Bolliger (E-Mail: andreas.bolliger@bbw.ch).

Freundliche Grüsse

Berufsbildungsschule Winterthur  
**Fachgruppe Land- und Baumaschinentechnik**



Andreas Bolliger, Fachgruppenleiter



Andreas Löffel, Projektleiter